

**Государственное учреждение образования
«Специальная школа-интернат г. Волковыска»**

**Гуманитарный проект
«Школа – территория здоровья»**



1.Наименование проекта:	«Школа – территория здоровья»
2.Срок реализации проекта:	12 месяцев
3.Организация-заявитель, предлагающая проект:	государственное учреждение образования «Специальная школа-интернат г. Волковыска».
4. Актуальность проекта:	В учреждении образования обучаются и воспитываются 73 учащихся с интеллектуальной недостаточностью. Из них 47 дети-инвалиды. Спорт для них не развлечение, а необходимость. Занятия физкультурой и спортом способны создать ситуацию успеха для каждого. Оборудование спортивной площадки с тренажерами позволит создать место, где в любую погоду воспитанники, смогут регулярно заниматься спортом на свежем воздухе вместе, сохранить здоровье, выпрямить спину, встать нормально на ноги, добиться успеха и поднять самооценку, что повысит эффективность коррекционно-реабилитационных мероприятий и позволяет предупредить вторичные отклонения в их развитии.
5. Цель проекта:	создание современных комфортных условий для комплексной реабилитации детей с интеллектуальной недостаточностью посредством оборудованной спортивной тренажёрной площадки, адаптированной к потребностям обучающихся с интеллектуальной недостаточностью в двигательной активности.

6.Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:	- создание благоприятных условий для занятий физической культурой и спортом учащихся с особенностями психофизического развития, на протяжении всего года; - приобщение к здоровому образу жизни, повышению функциональных возможностей организма учащихся, росту уровня физического развития; - профилактика возникновения нарушений опорно-двигательного аппарата; - сохранение и укрепление здоровья детей с особенностями психофизического развития.
7. Целевая группа:	учащиеся учреждения образования от 7 до 19 лет, педагоги
8. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:	- проведение работ по подготовке территории для оборудования спортивной площадки с тренажерами для занятий подвижными видами спорта; - закупка и установка спортивного оборудования (тренажеры); - популяризация занятий физической культурой и спортом среди учащихся и их родителей (законных представителей).
9. Общий объем финансирования (в долларах США)	
Источник финансирования:	Объем финансирования (в долларах США): 10 000 \$
Средства донора:	9 000 \$
Софинансирование:	1 000 \$
10.Место реализации проекта:	231911 Республика Беларусь, Гродненская область, Гродненская область, г. Волковыск, ул. Советская 135, e-mail: spshvolk@uovrik.by
11.Контактное лицо:	Былинская Алла Антоновна, директор государственного учреждения образования «Специальная школа-интернат г. Волковыска», телефон 8(01512) 62742, e-mail: spshvolk@uovrik.by

State Higher Education
«Special Boarding School of Volkovysk»

Humanitarian Project
«School - Territory of Health»



1. Project name:	«School is a territory of health»
2. Project implementation period:	12 months
3. The applicant organization proposing the project:	State educational institution "Special boarding school of Volkovysk".
4. Relevance of the project:	The educational institution educates and raises 73 students with intellectual disabilities. Of these, 47 are disabled children. Sports are not entertainment for them, but a necessity. Physical education and sports can create a situation of success for everyone. Equipping a sports ground with exercise machines will create a place where, in any weather, children can regularly exercise outdoors together, maintain health, straighten their backs, stand up straight, achieve success and raise their self-esteem.
5. Objective of the project:	creation of modern comfortable conditions for the comprehensive rehabilitation of children with intellectual disabilities through an equipped sports training area adapted to the needs of students with intellectual disabilities in motor activity.
6. Tasks planned for implementation within the framework of the project:	- creation of favorable conditions for physical education and sports for students with special psychophysical development needs throughout the year; - introduction to a healthy lifestyle, increasing the functional capabilities of the students' body, and increasing the level of physical development;

	- prevention of musculoskeletal disorders; - maintaining and strengthening the health of children with special psychophysical development needs.
7. Target group:	students of educational institutions from 7 to 19 years old, teachers
8. Brief description of the activities within the project:	- carrying out work to prepare the territory for equipping a sports ground with exercise equipment for active sports; - purchase and installation of sports equipment (exercise machines); - popularization of physical education and sports among students and their parents (legal representatives).
9. Total funding (US\$)	
Source of funding:	Funding amount (in US dollars): 10 000 \$
Donor funds:	9 000 \$
Co-financing:	1 000 \$
10. Project implementation location:	231911 Republic of Belarus, Grodno region, Grodno region, Volkovysk, Sovetskaya street 135, e-mail: spshvolk@uovrik.by
11. Contact person:	Bylinskaya Alla Antonovna, director of the state educational institution "Special boarding school of the city of Volkovysk", phone 8 (01512) 62742, e-mail: spshvolk@uovrik.by